de la Unión Postal Universal, como a los intercambios con otras Administraciones Postales, cuando las circunstancias lo aconsejen, o a juicio de dicho Organismo se estime conveniente, así como integrarlas en los fondos filatélicos del Museo Postal y Telegráfico, y realizar la adecuada propaganda del sello español.

La retirada de estos efectos por el organismo autónomo Correos y Telégrafos se verificará mediante petición de dicho Centro, relacionada y justificada debidamente.

Otras 2.000 unidades de este efecto serán reservadas a la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre para atenciones de intercambio con los Organismos emisores de otros países, integración en los fondos filatélicos del Museo de dicha Fábrica y propaganda filatélica nacional e internacional.

Art. 5.º Por la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre se procederá a la destrucción de los proyectos, maquetas, dibujos, pruebas, planchas, etcétera, una vez realizada la emisión. Sin embargo, cuando resulte, a juicio de la Fábrica, que alguno de los elementos empleados en la preparación o estampillado de la emisión anteriormente aludida encierra gran interés histórico o didáctico, podrá ser destinado, convenientemente inutilizado, a dotar el Museo de la Fábrica, el Museo Postal o cualquier otro Museo de interés en la materia. En todo caso, se extenderá la correspondiente acta, tanto de la inutilización como de los elementos que en calidad de depósito se integraran en alguno de los indicados Museos.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 3 de mayo de 1993.—La Secretaria general de Comunicaciones, Elena Salgado Méndez.—El Subsecretario de Economía y Hacienda, Enrique Martínez Robles.

Ilmo. Sr. Director general del Organismo autónomo Correos y Telégrafos e Ilmo. Sr. Director general de la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre.

12783

CORRECCION de errores de la Resolución de 12 de abril de 1993 por la que se modifica la de 28 de febrero de 1992 sobre delegación de competencias para autorizar comisiones de servicio con derecho a indemnización.

Advertido error en el texto remitido para publicación de la Resolución de 12 de abril de 1993 por la que se modifica la de 28 de febrero sobre delegación de competencias para autorizar comisiones de servicio con derecho a indemnización, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 93, de 19 de abril de 1993, se procede a realizar la oportuna rectificación:

En el apartado Primero.1, donde dice: «3..., dentro de su respectivo ámbito de actuación.», debe decir: «3..., dentro de su respectivo ámbito de actuación, hasta el límite de los créditos que se les asignen para esta finalidad.»

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

12784

ORDEN de 26 de abril de 1993 por la que se autoriza la ampliación de una rama en Formación Profesional Especial, modalidad Aprendizaje de Tareas, en el Centro público de Educación Especial «Pérez Urruti», de Churra (Murcia).

Visto el expediente promovido por la Dirección Provincial de Educación y Ciencia de Murcia en el que se solicita la ampliación de Formación Profesional Especial, modalidad Aprendizaje de Tareas, en el Centro público de Eduçación Especial «Pérez Urruti», de Churra, en la rama de Artes Gráficas;

Teniendo en cuenta que, por Orden de 4 de julio de 1991 (*Boletín Oficial del Estado* de 28 de agosto), se autorizó el funcionamiento de dicha modalidad educativa para impartir las especialidades Agraria, profesión Horticultura y Artes Gráficas, profesión Encuadernación;

Considerando los informes favorables emitidos por los órganos que han intervenido en el expediente;

Visto el artículo 36.1 de la Ley Orgánica 1/1990, de 3 de octubre, de Ordenación del Sistema Educativo, y el Real Decreto 334/1985, de 6 de marzo, sobre la Ordenación de la Educación Especial,

Este Ministerio ha dispuesto:

Primero.—Autorizar la ampliación de una unidad de Formación Profesional Especial, modalidad Aprendizaje de Tareas, en la rama de Artes Gráficas, profesión Manipulado, Empaquetado y Embalaje, en el Centro público de Educación Especial «Pérez Urruti», de Churra (Murcia).

Segundo.—Autorizar a las Direcciones Generales de Centros Escolares y de Renovación Pedagógica para adoptar las medidas que consideren precisas dentro del ámbito de sus respectivas competencias, para el mejor cumplimiento de la presente Orden.

Madrid, 26 de abril de 1993.—P. D. (Orden de 26 de octubre de 1988), el Secretario de Estado de Educación, Alvaro Marchesi Ullastres.

Ilmos. Sres. Directores generales de Centros Escolares y de Renovación Pedagógica.

12785

RESOLUCION de 26 de abril de 1993, de la Secretaría de Estado de Educación, por la que se convoca el Concurso Nacional de Proyectos de Investigación Educativa.

El Plan de Investigación Educativa, publicado por el Ministerio de Educación y Ciencia en 1989, fijaba como objetivo principal el desarrollo cuantitativo y cualitativo de la investigación acerca de la educación. Para ello señalaba unos objetivos generales a alcanzar durante los siete años de vigencia del mismo, acompañados de un conjunto de acciones, áreas y temas prioritarios.

Entre las acciones previstas en el Plan se incluye el fomento y desarrollo de algunas líneas de investigación institucional, relativas a los principales problemas y desafíos que debe afrontar nuestro sistema educativo en el futuro próximo. El propósito final de dicha acción no es otro que contribuir a la mejora cualitativa del mismo, lo que constituye un objeto de especial preocupación en las circunstancias actuales de reforma educativa.

Uno de los instrumentos más adecuados para llevar a cabo dicha tarea de fomento de la investigación son precisamente los Concursos Nacionales de Proyectos de Investigación Educativa. Desde hace varios años se han venido celebrando este tipo de convocatorias, centradas en temas concretos y a las que han concursado equipos procedentes de diversos puntos del territorio nacional. La experiencia ha demostrado que dichos concursos han producido un valioso conjunto de trabajos, permitiendo abordar en profundidad un ámbito específico de investigación y estimulando al mismo tiempo el trabajo de los investigadores.

En las actuales circunstancias de reforma de nuestro sistema educativo, varios son los temas objeto de atención por parte de investigadores, docentes y Administración educativa. Entre todos ellos se han elegido para la presente convocatoria dos áreas de especial relevancia. La primera se refiere al profesorado. Aunque ya en el concurso correspondiente a 1992 se abordaron algunos aspectos relativos a la función docente y a la evaluación de ciertos programas de formación del profesorado, ha parecido oportuno centrarse en esta ocasión en la percepción social de la profesión docente y en las estrategias adecuadas para la mejora de su imagen social y profesional.

La segunda área se refiere a la evaluación de los aprendizajes, que constituye un aspecto central en el desarrollo del currículo. En este ámbito se ha creído oportuno dedicar atención especial a la evaluación de las capacidades de los alumnos, en relación con la evaluación de contenidos, a la investigación acerca de las estrategias y procedimientos de evaluación en diversas áreas y etapas educativas, y a la relación existente entre evaluación, calificación y decisiones de promoción.

En concordancia con tales planteamientos generales, esta Secretaría de Estado, de acuerdo con lo establecido en la Orden de 8 de noviembre de 1991 («Boletín Oficial del Estado» del 15), ha decidido convocar el concurso nacional de proyectos de investigación educativa para 1993, de acuerdo con las siguientes bases:

Primera.—Convocar un concurso de proyectos para financiar, con un presupuesto global máximo de 50.000.000 de pesetas, estudios e investigaciones que versen sobre alguno de los temas que se citan en la base segunda.

Segunda.-El concurso tiene por objeto dos bloques temáticos:

- 1. Imagen social y profesional de la enseñanza.
- 1.1 La imagen de la enseñanza y de los Profesores en los medios de comunicación.